

EVASION HARDIE A BRANDON, MAN.

UN AUTRICHIEN REUSSIT A S'ÉCHAPPER D'UN CAMP RETRANCHE — UN JEUNE HOMME ET UNE FEMME BLESSES DANS L'ATTAQUE.

Brandon, Man., 7. — Un grave assaut a été tenté contre les gardes du camp retranché "Winter Fair Arena", hier soir, entre 9 et 10 heures, par quinze sujets des pays ennemis, en vue de faciliter une évasion depuis longtemps préparée. Un seul détenu a réussi à s'échapper, mais on croit que sa liberté ne sera que provisoire. Les autres, presque tous Autrichiens, ont dû reculer devant la baïonnette des sentinelles. Le plus avancé, Andrew Crapko, jeune homme de dix-huit ans, et Mike Butryn, un de ses compatriotes de 22 ans, ont été tirés à

boul portant et sont à cette heure à l'hôpital Général, dans un état des plus critiques. La bande avait su profiter de ses moments de loisir pour aplanir toute difficulté et simplifier leur fuite. Pendant que deux des leurs jouaient aux échecs sur une table couverte d'un ample manteau, un troisième cachée dessous travaillait le mur avec une lame et un couteau de table. Hier, tout était prêt. Et à la minute où les gardes quittaient leur guérite pour être remplacés, les Autrichiens sortirent sans bruit du camp, à la faveur des ténèbres. Une sentinelle ayant lancé "le qui-vive", ce fut le signal d'alarme, et alors une course s'ensuivit entre les fuyards et les hommes de garde. La plupart ont été surpris à la station. Crapko était de ce nombre.

Un des meneurs, Simon Kourah, qui a servi dans l'armée autrichienne, dit que la réclusion les rend rous et qu'ils ne pouvaient plus supporter la captivité.

Les "rescapés" comparaitront aujourd'hui devant le colonel Clark et une enquête sera tenue sur le cas de Crapko.